



Gelungen: Glanzvolle Premiere

Erste Impressionen vom Ball der Medizin im Grazer Congress.

Anbei erste Impressionen der rundum gelungenen Premiere des Balls der Medizin im Grazer Congress. Ein ausführlicher Bericht sowie eine Photostrecke folgen.



Jakob Mandl, Vorsitzender der ÖH Med Graz begrüßt die zahlreichen Gäste



Med Uni Rektor Josef Smolle dankt den Studierenden für die gelungene Umsetzung des ersten Balls der Medizin



Studierende eröffnen zur Fächerpolonaise von Carl Michael Zieherer



Choreographie der Eröffnung: Tanzschulen Nicoletti und Schweighofer



Fulminanter Schluss zur Fledermausouvertüre von Johann Strauß





Sunday, 07. December 2014